

Der heilige Bonifacius,

Apostel von Deutschland.

Der heilige Bonifacius wurde um das Jahr Christi 680 zu Kirton, einer Stadt in der englischen Grafschaft Devonshire, geboren, und erhielt in der heiligen Taufe den Namen Winfried. Schon als ein Knäblein von fünf Jahren hatte er eine große Liebe zu Gott, und den himmlischen Dingen in seinem Herzen, und betete andächtig. Als einmal fromme Ordensmänner in das Haus seiner Aeltern kamen, und lehrten und predigten, fand er solchen Gefallen an ihnen, daß er desgleichen ein Ordensmann zu werden begehrte. Doch sein Vater, der eher einen Kriegsmann aus ihm machen wollte, dachte, die Lust des Knaben, ins Kloster zu gehen, wird wohl mit den Jahren vergehen, und suchte, ihn späterhin auf alle Weise von diesem Gedanken abzubringen. Es half indeß nichts, Winfried's Neigung, ein Ordensmann zu werden, wuchs von Tag zu Tag, und Vater und Sohn konnten sich in diesem Stücke nicht vereinigen. Da wird der Vater krank, und kam dem Tode nahe; während er so dalag, und über seine Sünden nachdachte, fiel es ihm in den Sinn, er